

CARACTERISTIQUES DE LA MOBILITE DE LA POPULATION EN R.A.U., SELON LE SEXE ET PAR GROUPES D'AGE MIS EN COMPARAISON INTERNATIONALE

By

K. C. ZACHARIAH

Cairo Demographic Centre

RÉSUMÉ

La comparaison internationale des taux et des caractéristiques de migration interne est rendue hasardeuse de par leur dépendance, à divers degrés, envers la définition de la migration et du nombre, de la dimension et de la forme de chaque unité choisie pour définir cette migration. Les caractéristiques par catégories d'âge de la redistribution de la population dépend moins, en quelque sorte, de ces facteurs, et c'est donc quelque aspect de la migration susceptible d'être soumis à une comparaison internationale.

Ce rapport, présente certains aspects des caractéristiques par sexe et par groupes d'âge de la mobilité de la population en R. A. U. pour quatre périodes intercensitaires, mis en comparaison avec les caractéristiques d'autres pays sélectionnée. L'analyse démontre qu'il y a en R. A. U., un excès de mâles dans la redistribution de la population à la fois les périodes intercensitaires et à tous ages de la vie. Cet excès est assoèié à la distance migratoire. Plus grande est la distance, plus importante est la proportion des mâles. On peut constater une sélectivité considérables de jeunes adultes masculins et féminines parmi les migrants. Le taux le plus élevé touche le groupe d'âge de 20—24 ans.

On constate une tendance vers une diminution de la mobilité parmi les âges moyens peut-être parce que une migration inverse s'opère et se rapproche étroitement de la migration primaire. La mobilité de la population en R. A. U. dépend de l'activité économique du pays. A une période de grande activité économique correspond une période de grande mobilité de population.